

大夢樂咲煌と振り返る！ まちの話題

素敵な話題が
いっぱい♪



第5回府中市まちなかマラソン大会



11月23日、今年で5回目となる府中市まちなかマラソン大会がお祭り広場付近で開催され、リレーマラソンには88チーム、親子ペアランには22組、全体で約800人が参加し、多くのランナーと応援の皆さんで盛り上がりました。また、ヨーロッパ発祥のパラスポーツ、ボッチャの体験会場も子どもたちでにぎわい、爽やかな笑顔があふれる1日となりました。

障害者週間記念事業「つなごうDay」



12月13日、府中市内の障害のある人を支援する施設や活動団体が、障害に対する理解を深めるための展示・販売・体験コーナーなどを i-core FUCHUで開催しました。盲導犬デモンストレーションでは「盲導犬を見かけても触ったり声をかけたりしないで」、「盲導犬ユーザーの人に優しく声かけして」などのお話をありました。

第6回府中八幡もみじの森 紅葉まつり



11月30日、府中八幡神社で紅葉まつりが行われました。燃えるような紅葉を一目見ようと、多くの来場者でにぎわいました。

また、今年も11月中は写真のように紅葉がライトアップされました。夜の静けさと山の澄んだ空気と共に、美しく染まった紅葉を楽しめる期間となりました。

めちゃ映える！



親子で交通安全＆防災予防



12月14日、パトカーや白バイ、消防車両が府中消防署に集合しました。警察官や消防士との触れ合いなどもあり、交通安全や防災予防を身近に感じられるイベントになりました。

子どもたちは、白バイや消防車へ乗車したり、防火服を着て記念撮影をしたりと親子連れで楽しんでいました。